

Filmarán largometraje en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 02 de Febrero de 2013 00:00



El martes 29 de enero la Secretaria de Coordinación y Gestión municipal, Graciana Uruslepo, recibió a 2 integrantes de la productora que eligió la localidad de Carlos Beguerie como escenario para filmar "Los ausentes".

El largometraje de ficción escrito y dirigido por Luciana Piantanida que está en proceso de producción, se filmará en Carlos Beguerie con el auspicio de la Municipalidad de Roque Pérez.